

I CROSS POPULAR GUADALUPE PARALELO 38

Casi un centenar de participantes nos dimos cita en esta primera edición del Cross Popular de Guadalupe, una de las pedanías que celebran sus fiestas de verano por estas fechas.

Nueve kilómetros repartidos entre dos de asfalto y siete de campo a través con continuos subibajas que, unidos a la lluvia, hicieron de esta prueba un auténtico trail de lo más “entretenido” y exigente (hubo alguna caída debido a lo resbaladizo del suelo en algunos tramos de bajada).

A favor, recorrido bien señalizado e idóneo para los aficionados a pruebas de trail. A mejorar, la escasa participación y la organización de la salida y entrega de dorsales, ya que finalmente esta se produjo en zona distinta a la previamente anunciada.

Ya en el plano personal, crono de 54:08 (ritmo 5:53 m/k) para estos 9100 metros (a una vuelta) que discurrieron entre las pedanías de Guadalupe y Ribera de Molina. Clasificaciones en Dorsal21.com.

Mi agradecimiento a Myriam Ruiz (diario la Opinión) por las fotos.



Miguel Pérez Gracia

10 julio 2017